

Nous sommes une quarantaine de randonneurs à nous retrouver devant le Dompeter à Avolsheim pour faire, sous la conduite de Maurice, le circuit des Chapelles. Le temps est juste magnifique !

Après les quelques instants de joyeuses retrouvailles, c'est parti, direction Avolsheim. Déjà se présente la première chapelle, St Ulrich au milieu du village. Puis nous longeons la Bruche, sur un parcours joliment aménagé où les oies sauvages nous accompagnent du regard, le jars tout blanc dressant fièrement le cou. Après avoir passé l'écluse et la passe à poissons, nous arrivons sur Wolxheim et tournons à gauche pour passer devant la chapelle St Denis plantée dans un cimetière.

Nous grimpons à travers le vignoble vers la statue du Sacré Cœur, le Horn, dont la dorure brille de mille feux sous le soleil dans un ciel uniformément bleu. Mais nous n'irons pas jusque là, Maurice nous fait couper, évitant aussi la chapelle Notre-Dame d'Altbronn ... Nicole ronchonne un peu en faisant remarquer qu'on fait un circuit des chapelles et qu'on n'en visite aucune ! Maurice explique qu'il veut éviter d'allonger la randonnée pour être à l'heure au resto ... car il sait que pour les anciens, l'heure de l'apéro ... c'est sacré.

On poursuit en direction d'Ergersheim qu'on traverse, puis d'Ernolsheim sur Bruche. Partout les arbres et arbustes sont en fleurs, blanches, roses ... ça sent le printemps et avive la bonne humeur.

Nous arrivons à la chapelle de Rimmlen, appelée aussi St Michel. Et là, surprise : on peut entrer et visiter ! Une jolie petite chapelle bien propre. En fait, cette chapelle est tout ce qui reste du village de Rimelnheim, disparu au cours de moyen-âge.

Allez, midi s'annonce et on traverse rapidement Ernolsheim pour arriver au Fontana, le resto italien où une salle nous est réservée, pour qu'on puisse papoter en toute tranquillité. Car évidemment on a bien des choses à se raconter.

Il est l'heure de repartir. Pour le retour, le trajet longe pendant un bon moment le joli et bucolique canal de la Bruche. Bon, le problème c'est que c'est aussi une piste cyclable, et comme il fait beau, il y a du cycliste dehors ! Mais la cohabitation se fait, à grands coups de « vélo ! vélo » criés par la troupe. Nous passons devant notre dernière chapelle, St Armuth, avant de revenir au point de départ devant le Dompeter.

Une très belle journée, rando cool sous un soleil radieux !